

«Zwischen Drachentanz und Speed Dating – Interkulturelle Zusammenarbeit in China»

Prof. Lucie Bader

Freitag, 14. Februar 2020, 19:30 Uhr

Kongress- und Kulturzentrum Monte Verità, Ascona

Lucie Bader, geboren 1959, war von 1992 – 2006 Dozentin und ab 2006 Professorin und Co-Leiterin des Master-Studiengangs in Film der Zürcher Hochschule der Künste. 2013 gründete sie „outreach gmbh“ und widmet sich seither schwerpunktmäßig dem Bereich *Film und Wissenschaftskommunikation*. Sie beschäftigt sich mit dem Dialog zwischen Wissenschaft, Film und Gesellschaft und leitet Filmreihen und Podiumsveranstaltungen, u.a. an der Universität Fribourg im Rahmen von „Recht im Film“ zusammen mit Prof. Walter Stoffel. Vor einigen Jahren baute sie als Projektleiterin und Produzentin das Shanghai Film Lab auf und ist immer wieder für Lehraufträge und Filmprojekte in China. Daneben ist sie mit der Schweizer Filmbranche vernetzt, u.a. als Verlagsleiterin des Schweizer Filmbranchenmagazins *Cinébulletin*, Mitglied der Schweizer Filmakademie und Vorstandsmitglied des Internationalen Filmfestivals Fribourg.

Website: <http://outreachgmbh.ch>



Einführung in das Thema

China ist näher zu Europa gerückt. Die aufsteigende Wirtschaftsmacht ist täglich im Fokus unserer Medien. Wir bewundern den raschen Aufstieg, und gleichzeitig fühlen wir uns bedroht durch die atemberaubende Dynamik und Entwicklung, die das Reich der Mitte vorantreibt. Ist China ein schlummernder Drache? Was bewegt die jungen Menschen in der Megacity Shanghai zwischen Drachentanz und Speed Dating? Durch die interkulturelle Zusammenarbeit von Schweizer Filmschaffenden mit chinesischen Nachwuchsleuten lassen sich Beobachtungen und Entdeckungen machen, die unsere Vorurteile ins Wanken bringen und neue Fragen aufwerfen. Ein kurzer Einblick in das gemeinsame Filmschaffen mit Beispielen soll die Diskussion anregen.

Weitere Informationen und Trailer: <https://www.shanghaifilmlab.com>

